



2024年度11月号

尚徳福社会 生麦保育園

りすぐみだより

日中と朝夕の寒暖差で秋を感じるようになりましたね。半袖から長袖に少しずつ変わり、子どもたちも季節の変化を感じているようです。

先日は乳児親子であそぼう会に参加して頂き、ありがとうございました。緊張している子どもや喜んで参加している子どもなど様々でしたが、経験したことが、これからの成長に繋がる一日となったことと思います。

りす組での生活も折り返しとなりますが、一日一日を楽しく、笑顔で過ごしていきたいと思えます。

わらべうた

「親子であそぼう会」で楽しんだふれあいあそび、子どもたちがとても嬉しそうでしたね。当日行ったわらべ歌をご紹介します。ご家庭でもぜひ楽しんでください。

★あしあしあひる ★きーりすちゃん ★おふねがぎっちらこ

好きなお話

近頃は、絵本やパネルシアターが大好きな子どもたち。絵本では「さつまのおいも」、パネルシアターでは「ねこのお医者さん」が大人気です。

「せんせい、おいもやって」や「おいしゃさんみたい」とリクエストしてくれます。時には一日に何度もリクエストを受ける時もあるくらいです。お話の言葉を真似したり、歌と一緒に歌ったりして、楽しんでいます。



ごはんのようす

りす組での生活も折り返しを迎え、少しずつエプロンを外して食事をしています。汚れ物が増えますが、洗濯をお願いします。また、食具もスプーンからフォークに変更していると考えています。少しずつできることが増えていくように取り組んでいきます。

秋のおさんぽ

日中の暑さが和らぎ、散歩日和の日が多くなってきました。道中は友だちと手を繋いで歩いたり、保育者と手を離し、友だちの後ろを歩いたりする事に取り組んでいます。貝の浜公園では、どんぐり拾いが大好きです。「せんせい、みて!」と、たくさん集めたどんぐりを嬉しそうに見せてくれます。鳩がいる時には、みんなで忍者のように静かに近寄っていき、観察を楽しむこともありました。

散歩に行く機会を重ね、少しずつ距離を伸ばし、色々な公園に遊びに行きたいと思えます。



気温差が激しい日も多いので、半袖と長袖をその日の気候に合わせて、ご準備をお願いします。